

Pánico de inversionistas provoca caída en bonos de EU (El Financiero 31/05/12)

Pánico de inversionistas provoca caída en bonos de EU (El Financiero 31/05/12) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 31 de mayo de 2012 Se desata nerviosismo por aversión al riesgo. Números rojos en bolsas, divisas y materias primas. Cotiza euro en mínimos de dos años; cae a 1.24 dólares. - La mezcla mexicana acumula caída de 17.8% La estampida de los inversionistas internacionales a activos financieros seguros (fly to quality) llevó ayer a las tasas de los bonos del Tesoro de Estados Unidos a niveles mínimos históricos, lo que provocó la inundación de números rojos en las bolsas, divisas y materias primas, debido a la incertidumbre que asecha a los mercados. El temor de los inversionistas sobre la delicada situación que enfrenta el sector financiero español se agudizó ante versiones de que el Banco Central Europeo (BCE) rechazó el plan de recapitalización de Bankia por medio de emisión de deuda soberana, lo cual fue desmentido posteriormente por la institución, pero el daño ya estaba hecho. En tanto, los inversionistas con mayor aversión al riesgo anticipan que Grecia estaría en camino a dejar la zona euro, ya que no existen los incentivos entre la población y los políticos por mantener la autoridad, dilapidando así los acuerdos alcanzados en meses previos. Con el disparo del índice de volatilidad Vix, en 15 por ciento, la búsqueda de instrumentos seguros, por parte de los inversionistas, se reflejó ayer en la reducción de la tasa del bono estadounidense a diez años en nueve puntos base, ubicándose en un nivel mínimo histórico de 1.61 por ciento, para algunos especialistas en al menos 60 años. Por lo pronto, el dólar se encaró frente a las principales monedas del mundo, pues su índice DXY avanzó 0.65 por ciento, a 83.2 puntos. Respecto al euro se ubicó en mínimos de dos años y cerró en 1.24 dólares. En España se mantiene la incertidumbre sobre el sector bancario, cuya solución la están alargando, provocando un crecimiento en la tasa de diez años de los bonos españoles a niveles de 6.6130 por ciento (no vistos desde noviembre pasado). El consenso entre los inversionistas es que el país no podrá controlar su déficit y que llegaría al incumplimiento, situación que se espera difícil en el corto plazo. El crudo, noqueado Con el riesgo país en España en un récord de 541 puntos, el Ibex-35 de Madrid está en picada y ayer se descalabró 2.58 por ciento, a mínimos de nueve años, y acumula una pérdida de 27 por ciento en lo que va de 2012. La Bolsa de Atenas cayó 3.19 por ciento, mientras que el CAC-40 de París cedió 2.24, el DAX-30 de Frankfurt 1.81 y el FTSE-100 de Londres 1.74 por ciento. En el marco de que Italia colocó deuda por debajo de su monto objetivo de cinco y diez años, al esperar un máximo de 6.3 mil millones de euros y colocar 5.7 mil millones a una tasa de 6.03 por ciento, el FTSE Mib de Milán retrocedió 1.79 por ciento. En Wall Street, el Dow Jones perdió 1.28 por ciento, hasta los 12 mil 419.86 puntos, al tiempo que el selectivo S&P 500 cedió 1.44 por ciento, hasta los mil 313.32 enteros. El índice Nasdaq perdió 1.17 por ciento, a las dos mil 837.36 unidades. Sin duda, los mercados tendrán otro objetivo al que deberán poner atención. El reporte de empleo y desempleo estadounidense a mayo, que se conocerá mañana, pero antes, la encuesta ADP de empleo en empresas privadas se publicará este jueves. El petróleo de Texas bajó 3.23 por ciento, a 87.82 dólares el barril, con lo que terminó por debajo de los 88 dólares por primera vez en más de siete meses, presionado por la fortaleza del dólar, entre la incertidumbre en los mercados sobre la zona euro. Por su parte, la mezcla mexicana de exportación cerró en 96.63 dólares por barril, con una baja de 3.23 por ciento, con lo que se colocó en su menor nivel desde octubre de 2011. En los últimos tres meses acumula una caída de 17.8 por ciento.